



REAL CLUB DE GOLF DE CERDAÑA

CAMPEONATO DEL PIRINEO

(27 y 28 de julio de 2024).

Participantes:

Podrán tomar parte en este Campeonato todos los jugadores/as, con las limitaciones que posteriormente se expresan, que estén en posesión de la correspondiente licencia federativa en vigor.

Estará limitado a 70 jugadores, 52 en la categoría masculina y 18 en la categoría femenina con hándicap exacto inferior a 26,4.

En caso de que el número de inscritos sea superior a los 52 jugadores en la categoría masculina ó 18 en la categoría femenina, se seleccionarán los de hándicap más bajo. Si en una categoría no se ocupan todas las plazas, el Comité de la Prueba podría decidir completarlas en la otra categoría.

Forma de juego del Campeonato:

Se jugará Match Play Scratch con clasificación previa . Recorrido verde, Par 71, barras blancas para caballeros y azules para señoras.

Al jugarse solamente en dos jornadas, en la categoría Femenina se clasificarán 8 jugadoras para el cuadro de Match Play. En la categoría masculina se confeccionarán hasta 4 grupos o "Flights" de 8 jugadores y por el orden de clasificación Scratch del Medal Play. Los clasificados en el primer grupo optarán al ganador del Campeonato, los demás grupos al ganador de su grupo.

FLIGHTS

- 1º Clasificados del 1 al 7 del previo Medal
- 2º Clasificados del 8 al 15 del previo Medal
- 3º Clasificados del 16 al 23 del previo Medal
- 4º Clasificados del 24 al 31 del previo Medal

El campeón/a de la edición anterior quedarán exentos de la vuelta clasificatoria Medal Play, formando directamente parte del primer cuadro Match Play en categoría masculina y femenina. En caso de no jugar el campeón en el cuadro masculino de la edición anterior, en el primer grupo se clasificarían del 1 al 8 del Previo Medal y así sucesivamente en los demás grupos.

El primer día, siempre que el número de inscritos sea superior a 16 jugadores de cada categoría, se jugará una vuelta clasificatoria a 18 hoyos Medal Play Scratch y se confeccionarán los cuadros de Match conforme a estas clasificaciones, dejando siempre el primer puesto al campeón/a de la edición anterior. En caso de empate en los últimos puestos clasificables, se aplicará la norma de desempate para las pruebas Medal Play (Libro Verde).

Cada eliminatoria Match Play Scratch se disputará a 18 hoyos.

Si la inscripción en la categoría fuera 16 o menor de 16 jugadores, no se jugará la vuelta clasificatoria y se confeccionará el cuadro de Match correspondiente a 16 o al número de jugadores inmediatamente superior a los inscritos. El Comité efectuará un sorteo para confeccionar la lista numerada para rellenar el cuadro de partidos. Antes de proceder al sorteo, si se necesita, el Comité nombrará un número de cabezas de serie necesario para completar el cuadro. Dichas cabezas de serie serán: 1º Campeón/a de la edición anterior, 2º, 3º, 4º, y los puestos necesarios: los jugadores/as con el hándicap exacto más bajo en el momento de cierre de la inscripción en orden de menor a mayor. El resto de los puestos del cuadro Match se rellenarán con la lista numerada.

Todos los empates en Match Play deberán ser resueltos inmediatamente después de terminarse los hoyos establecidos. Si en las eliminatorias, al terminar el último hoyo hubiese empate, los jugadores habrán de continuar jugando hasta que uno de ellos gane un hoyo – Play-off. (1,2 y sucesivos del recorrido).

VEHICULOS: Está prohibido el uso de motos o coches de golf por el jugador o su caddie.

Inscripciones:

La inscripción se cerrará 2 días antes del inicio del Campeonato y deberán efectuarse en el Real Club de Golf de Cerdaña, por el enlace de la web o por teléfono al 972141408 al área deportiva.

Premios:

Se establecen los siguientes:

Campeón/a.

Trofeos donados por Doña Sol Daurella.

Subcampeón/na.

Trofeos donados por R.C.G. Cerdaña

Campeón de los Flights 2, 3 y 4

Trofeos donados por R.C.G. Cerdaña.

Comité de la Prueba:

Estará formado por:

Don José Luis Rabanal. Arbitro del R.C.G. Cerdaña.

Don Joan Porta. Vocal del Comité de Competición R.C.G. Cerdaña.

Don Manuel Astorga. Vocal del Comité de Competición R.C.G. Cerdaña.

El Comité de la Prueba decidirá en todo lo que afecte a la organización y la interpretación del presente Reglamento.